

Biblioteca de Nehuentúe lanza revista “Sanar desde la Memoria” un puente entre generaciones y el patrimonio local

En una emotiva ceremonia que destacó el poder de la memoria y la colaboración comunitaria, la Biblioteca Municipal de Nehuentúe lanzó hoy la revista “Sanar desde la Memoria”, iniciativa que surge como una propuesta innovadora, que ha contado con el valioso apoyo

de dos terapeutas ocupacionales, quienes han trabajado estrechamente con el Club de Adulto Mayor “La Esperanza” de la localidad.

La revista “Sanar desde la Memoria” es un testimonio vibrante de las experiencias y vivencias de los adultos



mayores de Nehuentúe, transformando sus recuerdos en una herramienta de sanación mediante la supervivencia medicinal con hierbas. Este proyecto no solo busca preservar el patrimonio inmaterial de la comunidad a través de las historias

de sus protagonistas, sino también fomentar el bienestar emocional y cognitivo de los participantes.

El evento de lanzamiento contó con la destacada presencia del Alcalde Helmuth Martínez Llancajón, quien elogió el trabajo colaborativo

entre la biblioteca, los profesionales de la salud y los adultos mayores, Roberto Concha Mathiesen, Director Regional del Servicio de Patrimonio Cultural, quien resaltó la importancia de iniciativas que rescatan y valorizan la memoria local, Christian Riquelme, Encargado del Programa Adulto Mayor, usuarias y familias.

La presentación incluyó la participación de seis inspiradoras expositoras, miembros del Club de Adulto Mayor “La Esperanza”, quienes compartieron fragmentos de sus relatos y la emoción de ver sus historias plasmadas en esta revista, que rescata la memoria del patrimonio humano de Nehuentúe.